舞い散る枯葉や冷たい風に、本格的な冬の訪れを感じる頃となりました。今年も瞬く間に過ぎていきましたが、子ども達の大きな成長を改めて感じています。

一年間、ありがとうございました。ご家族揃って良いお年をお迎え下さい。冬休 み明けにはまた元気いっぱいの笑顔で会えるのを楽しみにしています。







りす組の子ども達はみんな歌や手遊びが大好きです。今月はいつも歌っている「おもちゃのチャチャチャ」「森の音楽家」などの馴染みのある歌でタンバリンを演奏してみました。タンバリンに触れた時にはキラキラした瞳で叩いたり鳴らしてみる姿が見られました。2回目は、タンバリンを持ってくるから座って待っててねと頼むと、みんな椅子に座って期待を持って待っていてくれました。これからもいろんな音を楽しみたいと思います。





12月の壁面制作の作品を貼って、子ども達と一緒に眺めていた時のことです。一人ずつ抱っこして「〇〇ちゃんのはどれ?」と聞くと正確に指差し出来た子が数人いました。偶然かと思いましたが、子どもの視線は作品に大きく描いてある名前に向けられていました。オムツ交換の時にも12名分のオムツの中から自分のオムツを探して持って来れる子が増えてきました。文字はまだ読めませんが自分の名前はこれだという認識が出来始めています。お名前を書いていただく時には大きくはっきりと書いてあげて下さい。



## ☆1月の予定☆

6日(月) 始業式

20日(月) 身体測定

23日(木) 内科健診

31日(金) お誕生会



## ☆おねがい☆

雪が積もったら雪遊びをしたいと思いますので、雪遊び用の服を持って来てい ただきますようにお願いします。またノートでもお伝えします。

